

Profile

- 昭和44年10月7日生まれ（46歳）
- 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒業、
英国ケンブリッジ大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務。
- 03年11月 公募・予備選を経て、衆議院総選挙で初当選。
- 05年、09年、12年、14年総選挙で連続トップ当選し、現在5期目。
- 06年10月 最年少で自民党副幹事長に就任。
- 07年 8月 多くの総理大臣を輩出した自民党青年局長に就任。
- 09年10月 「次の内閣」の大臣に相当する自民党内閣部会長に就任。
- 10年 9月 国会論戦の主力、自民党国会対策副委員長に就任。
- 12年10月 自民党中央組織委員会総務大臣（総務部会長）に就任。
- 12年12月 原発事故等を担当する環境兼内閣府副大臣に就任。
- 13年 9月 環境兼内閣府副大臣に再任。
- 14年 9月 与野党をまとめる国会の要、衆議院内閣委員長に就任。
- 15年10月 環境兼内閣府副大臣に異例の3期目の就任。

- 環境副大臣 兼 内閣府副大臣（原子力防災担当）
- 国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、
都市農業研究会幹事、消防議員連盟幹事、
全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、
2020年東京オリンピック・パラリンピック大会推進議員連盟常任幹事 他
- 日本眼科医連盟参与、裏千家淡交会東京第八支部副支部長、
東京都市町村ソフトボール連盟会長、西多摩サッカー連盟会長 他

Others

- 住所：青梅市河辺町在住
 - 家族：妻と2男1女の5人家族
 - 趣味：お祭り、マラソン、温泉巡り
 - 好きな言葉：「初心忘れるべからず」
-

井上信治 後援会

・青梅事務所
〒199-0024 青梅市新町3-39-1
TEL 0428-32-8182 FAX 0428-32-8183

・国会事務所
〒100-8981 千代田区永田町2-2-1-317
TEL 03-3508-7328 FAX 03-3508-3328

・環境副大臣室
〒100-0975 千代田区霞が関1-2-2
TEL 03-3580-0242 FAX 03-3581-4913

Mail : inoue.office@carrot.ocn.ne.jp
ホームページ : <http://www.inoue-s.jp>
ブログ : http://blog.m.livedoor.jp/inoue_shinji



第190回通常国会開会！



1月4日から6ヶ月間の第190回通常国会が開会されました。アベノミクスによる景気回復や軽減税率、TPP、外交・安全保障など多くの重要課題に取り組んでまいります。

また、東日本大震災と福島第一原発事故から早や5年、環境副大臣として、被災者の皆さんのが1日も早くふるさとへ帰還できるように引き続き頑張ります！

福島の復興のために



哀悼と決意を捧ぐ

総理大臣官邸において、安倍総理と関係閣僚をメンバーとする「復興推進会議」が開催され、今後5年間の震災復興の基本方針が決定されました。



安倍政権の最重要課題



「プライムニュース」出演



若手のリーダーとして



高橋尚子さんと 瀬古利彦さんと

第50回記念の青梅マラソンにおいて、10kmの部を51分28秒の好成績で6回連続完走することができました。沿道で応援していただいた市民の皆さんに心から感謝します。

完走!!

3.11には福島県主催の「東日本大震災追悼復興祈念式」に参列しました。あえて東京ではなく福島の追悼式に4年連続で参列し、祈りを捧げています。

広島市で慰靈

常総市を視察

高浜原発へも

福島第一原発事故を原因とする放射性の指定廃棄物の処理は、国の責任で進めなければなりません。誰もが嫌がる最終処分場ですが、どこかに整備しなければ誰もが困ってしまいます。この困難な課題に対し、地元との信頼関係を築くことが最重要と考え、宮城・栃木・茨城・千葉・群馬の5県にも足繁く通っています。

毎週、全国を飛び回っています



丸川大臣と宮城へ



栃木県知事と会談



茨城県で市町村長会議

災害廃棄物の処理を担当する環境副大臣として、広島市や茨城県常総市の豪雨災害現場を訪問し、被災者を慰靈するとともに知事や市長と会談しました。

また、原子力防災担当の内閣府副大臣として、福井・滋賀・京都の3府県を訪問し、高浜原発の緊急時対応について厳しく指示しました。

西多摩でも多くのイベントに



どんど焼き

西多摩各地で行われる新年的行事「どんど焼き」にも多く参加しています。事故の無いように注意しながら、子供たちに火入れを教えているところです。

武道始式

警察武道始式

消防団の新年は、やはり「出初式」です。生業や家族がありながら、西多摩の住民のため、常に厳しい訓練や警戒を怠らない消防団員の皆さんに感謝します。



消防団出初式

祝 平成二十八年成人式



成人式

少子高齢化の時代であるからこそ、若い新成人の皆さんには大いに期待しています。将来、ふるさと西多摩のためにも皆さんの力を貸してください。



青梅だるま市

「青梅だるま市」は、400年以上も続く新年的行事です。なぜかいつも凍えるような寒さとなりますが、多くの旧知の方々と出会えるのも楽しみです。

毎年、西多摩中の10数ヶ所の寺社の「節分祭」に参加しています。寒さに負けない、元気な子供たちの笑顔と歓声を聞くと、春の訪れを感じます。



節分祭

福島の森林再生を図るために、復興庁・農水省・環境省の3大臣によるプロジェクトチームを立ち上げました。なぜか副大臣で私だけメンバーとして参加しています！?



美しい森林を再生



国際会議を主催

伊勢志摩サミットやG7環境大臣会合にも繋がる重要な国際会議「G7アライアンス・ワークショップ」を横浜で開催し、日本政府を代表して出席しました。

現場で苦しんでいる被災者の皆さんのお話を聞くため、多くの陳情に対応しています。被災地の首長や議員の皆さんとの人脈は、私の大切な財産でもあります。



地元の声を大切に



あきる野にジオパークを

あきる野市で「秋川流域ジオパーク構想シンポジウム」を開催し、環境副大臣として出席しました。日本ジオパーク認定を目指し、環境省も応援しています。

福島第一原発が立地する大熊町と双葉町の町議会にも出席しました。厳しい指摘も多いですが、決して逃げることなく重く受け止めなければなりません。



中間貯蔵施設についても



大先輩を見習って！?

自民党有志の勉強会で、有名なプロスキーヤーで冒険家の三浦雄一郎さんと懇談しました。80代とは思えない程の物凄いエネルギーとオーラに圧倒されました！?